



**Votre parking**  
Your Parking Lot



**Passerelle Maison Blanche**  
Maison Blanche Footbridge



**Votre Réceptif**  
Your Hospitality

# ACCÈS

**Attention :**  
Circulation difficile après 10h30  
Itinéraire conseillé par Arnage

En arrivant au Mans, suivre « Circuit des 24 Heures du Mans - Itinéraire Orange » et aux abords du circuit suivre « Parking Ouest ».

Entrer dans le « Parking Ouest » et suivre les indications des placeurs.

 Il n'y a plus de parking CGO Événement.

Accès piéton au circuit par la passerelle de « Maison Blanche ».

Le réceptif « CGO Événement » est situé à 200m sur votre gauche, juste avant le « Porsche Experience Center ».

# ACCESS

**Warning:**  
Frequent traffic jam after 10:30am  
Arriving by Arnage advised

At your arrival in Le Mans, follow signs « Circuit des 24 Heures du Mans - Orange Itinerary » and around the circuit follow « Parking Ouest ».

Enter the « Parking Ouest » and follow direction of the parking staff.

 There is no longer a CGO Événement car park.

Pedestrian access to the circuit by the « Maison Blanche » footbridge.

The « CGO Événement » hospitality is located at 200m on your left, just before the « Porsche Experience Center ».



Utilisez Waze, partenaire mobilité de l'ACO, pour trouver notre Parking !  
Recherchez «Parking Ouest» dans l'application, et trouvez en direct le meilleur itinéraire conseillé.  
Application disponible sur Android et IOS.

Use Waze, the ACO mobility partner, to find our car park!  
Search for «Parking Ouest» in the application and find the best recommended itinerary.  
Application available on Android and IOS.